

STADT GÜGLINGEN

Tagesordnungspunkt Nr. 7
Vorlage Nr. 103/2017
Sitzung des Gemeinderats
am 20. Juni 2017
-öffentlich-

Regionaltag der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V. - Bewerbung der Stadt Güglingen

Beschlussantrag:

Die Stadt Güglingen bewirbt sich um die Ausrichtung des Regionaltags der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V. im Jahr 2022.

09.06.2017/Heckmann

ABSTIMMUNGSERGEBNIS		
	Anzahl	
Ja-Stimmen		
Nein-Stimmen		
Enthaltungen		

Die Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V. veranstaltet jährlich einen Regionaltag. Ziel der Veranstaltung ist es die Attraktivität unserer Region innerhalb der Bevölkerung aber auch überregional bekannter zu machen.

In der Vergangenheit fand die Veranstaltung u.a. in Eppingen und Brackenheim statt. Im Jahr 2017 ist die Stadt Kilsheim am 18. Juni 2017 Gastgeber. Bei der Veranstaltung wird die Region Heilbronn-Franken in Vordergrund gestellt und es soll eine regionale Identität geschaffen werden. Neben Kleinkunst und anderen kulturellen Attraktionen stehen regionale wirtschaftliche, kulturelle und sportliche Themen im Vordergrund.

Die Ausrichtung des Regionaltags ist bis zum Jahr 2021 an folgende Kommunen vergeben:

- 2018 Künzelsau
- 2019 Heilbronn
- 2020 Crailsheim
- 2021 Bad Mergentheim

Die Stadt Güglingen könnte sich frühestens für das Jahr 2022 bewerben.

Für Güglingen macht die Ausrichtung des Regionaltags insofern Sinn, dass wir uns als Stadt präsentieren, eine überörtliche Aufmerksamkeit erhalten, unsere bestehenden Veranstaltungen ergänzen und gleichzeitig ein attraktives Programm für unsere Bürgerschaft gestalten können. Auch liegt der Verwaltung daran, das Obere Zabergäu in die Planung und Konzeption für den Regionaltag zu integrieren.

Für die Bewerbung selbst entstehen keine Kosten. Das Marketing für den Regionaltag wird von der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V. übernommen. Die Stadt Güglingen muss die Infrastruktur sowie bauliche Maßnahmen wie Bühne oder Bauhofdienstleistungen kostenfrei zur Verfügung stellen. Auch ist ein parallel stattfindender verkaufsoffener Sonntag Pflicht.

Die formelle Bewerbung würde zeitnah abgegeben werden. Die Konkretisierung erfolgt jedoch erst zu einem späteren Zeitpunkt in Absprache mit dem Verein pro Region Heilbronn Franken e.V..